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   Scott et Jenni Rainey sont missionnaires qui 
servent dans le champ de la CEI (Communauté des 
États Indépendents ), ou ancienne Union 
soviétique) depuis avril 2012.  Ils sont basés à Kiev 
en Ukraine. Scott est impliqué dans la formation de 
disciple, le développement du leadership et le 
mentoring pastoral dans le champ.                                                                               

Les Rainey avaient auparavant été pasteurs 
d’églises locales aux Etats-Unis de 1994 à 2003. Ils 
ont deux enfants : Bekah, 9 ans et Sarah, 5 ans.  
 
Engage:  Comment avez vous au début reconnu 
l’appel de Dieu à vous impliquer dans la mission ? 
 
Scott:  Depuis mon adolescence, mon cœur a été 
attiré par la mission. Bien que je n’avais pas reçu 
d’appel pour partir et servir l’église de Dieu dans la 
mission au front. Au début de 2011, alors que je 
servais comme pasteur principal à Houston, j’ai 
commencé à sentir que Dieu allait apporter un 
changement dans ma vie en dehors de l’église 
locale. En octobre 2011, lors d’une conférence 
missionnaire en Eurasie, on nous a demandé de 
considérer la possibilité de venir comme 
missionnaires à la CEI pour développer et servir de 
mentor aux pasteurs. Après un mois de prière 

fervent, nous savions que Dieu disait : « C’est le chemin de l’obéissance et de la paix pour vous. » Nous 
avons joyeusement dit « Oui » encore au Sauveur souverain et en l’espace de deux mois,  l’aventure a 
commencé.                                      

Engage: Quel est l’aspect que vous préférez dans votre responsabilité actuelle ?  
Scott: J’aime « être au coude à coude » avec les pasteurs à travers le champ, passer du temps dans leur 
maison, leur église, former à travers des conversations informelles et les encourager à suivre Dieu avec 
courage , intégrité et conviction. 
 
Engage: Quels sont les défis que vous rencontrez dans le travail. 
 
Scott: Je fais face aux défis de la distance et du temps. Notre champ est composé de douze pays. L’Église 
du Nazaréen exerce un ministère dans six de ces pays. Nos églises existent à travers quatre fuseaux 
horaires et deux milles kilomètres. L’acte d’équilibre d’éduquer deux petits enfants à Kiev tout en 
répondant aux demandes de visites de nos églises et de nos pasteurs est un défi constant. Cependant, 
notre plus grand défi c’est de lutter contre les attaques constantes de l’ennemi (le diable) contre l’église 
du Christ. Ces attaques viennent sous plusieurs formes : Des limitations et les lois gouvernementales 
venant de l’extérieur au manque de confiance et les dissensions venant de l’intérieur.  
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Engage: Partagez l’histoire d’un événement ou d’un moment significatif qui a eu lieu dans votre 
responsabilité actuelle. 
 
Scott: Lors de l’été 2013, on m’a demandé d’être l’orateur d’un camps de jeune du district d’Ukraine. 
Une centaine de jeunes provenant de toute l’Ukraine s’était rassemblée prés de la mer d’Azov pour un 
camp d’une semaine. Lors de notre dernière nuit ensemble, j’ai partagé le simple message de l’évangile 
et j’ai appelé les jeunes à donner leur cœur à Jésus et à se repentir de leurs péchés. Le tiers du camps 
(34 jeunes) ont répondu et se sont approché à l’autel pour chercher le pardon et la grâce de Dieu.  

 
Engage: Comment maintenez une relation proche avec Dieu et votre famille au milieu des exigences du 
service missionnaire ?  

 
 

Scott: Mon premier 
mentor dans le 
ministère avait 
l’habitude de me 
dire : « Tu n’es jamais 
aussi fort dans le 
ministère que lorsque 
tu passes du temps 
seul avec Dieu. » Je 
développe 
continuellement ma 
relation avec Dieu à 
travers la lecture 
quotidienne de la 
Bible, la prière, 
l’adoration privée et 
des relations 
responsables avec des 
amis proches. En tant 
que nouveau 
missionnaire essayant 
encore de former des 

relations profondes dans le champ, je garde une relation responsable avec un ami des Etats-Unis à 
travers Skype. 

Je maintiens nos relations familiales en faisant et en prenant des têtes à têtes mensuels avec ma femme 
et mes deux filles. Nous prenons également des « aventures » ensemble, en explorant la ville et le pays 
lorsque le temps personnel et du ministère le permet. Après avoir voyagé seul, j’essaie toujours d’avoir 
un jour pour où je « rentre de nouveau » à la maison et j’évite de tenir des réunions et de travailler. Ma 
fille aînée va dans une école internationale chrétienne. Nous utilisons le transport public pour l’amener 
à l’école et nous allons la chercher chaque jour. Je l’emmène à l’école et ma femme va la chercher, ce 
qui permet d’avoir quelque moment spécial avec elle chaque jour. Jenni enseigne notre plus jeune fille à 
la maison.  



 
Engage: Quels sont les choses gratifiantes dans ce que vous faites ? 
 
Scott: Les choses les plus gratifiantes dans notre ministère sont de voir des personnes perdues, trouver 
Jésus et une église unie qui avance ensemble pour accomplir la mission de l’église. 
 
Engage: Quels sont les aspects de la culture de l’endroit où vous vivez que vous avez appris à aimer et à 
adopter ?  
 
Scott: Nous apprécions l’aspect relationnel de la culture de la CEI. Nous aimons le fait que les gens sont 
dehors en train de marcher partout. Il y a toujours des gens en groupe, assises, debout et en discussion 
dans les parcs et le long des rues. Nous aimons également le rythme lent qu’on trouve particulièrement 
dans les restaurants. Lorsque vous allez dans un restaurant, il est presque normal de rester et de 
discuter pendant quelques heures.  
 

Engage: Qu’aimez vous faire dans vos 
moments de loisir ?  
 
Scott: N ous allons au zoo, nous faisons 
de longues promenades pour explorer, 
visiter les très beaux site de notre ville , 
nous jouons à des jeux, nous regardons 
des films dans notre appartement et 
nous lisons. 
 
Engage: Qu’est-ce que les gens seraient 
surpris d’apprendre sur vous ?  
 
Scott: J’ai déménagé 14 fois (sept états 
différents) avant l’âge de 18 ans.   

 
Engage: Quel conseil donneriez-vous 
aux personnes qui considèrent un 
possible appel à la mission ou de 
s’embarquer dans leur premier service 
missionnaire ? 

 
Scott: Il n’y a pas de meilleur endroit 
que d’être au centre de la volonté de 
Dieu. Soyez sûr de votre appel afin que 
lorsque les moments difficiles 

viendront, vous pourrez vous reposer sur ce que Dieu vous a dit de faire. Restez proche de Dieu, aimez 
les gens et restez à genoux. 
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